

La table ronde « Fonds d'or Russie-Afrique » s'est tenue au SPIEF 2025

23.06.2025

La table ronde « Fonds d'or Russie-Afrique » s'est tenue au SPIEF 2025 le 21 juin. Elle était organisée par le gouvernement de Saint-Pétersbourg et le Comité des relations extérieures de Saint-Pétersbourg (CER).

La table ronde était animée par Maxim Zalyvskiy, chef du bureau de projet du Réseau universitaire russo-africain (SPbPU), et Galli Monastyreva, directrice des projets humanitaires de l'Association pour la coopération économique avec les pays africains et membre du Conseil d'experts pour le développement et le soutien d'un partenariat global avec les pays africains de la Douma d'État de la Fédération de Russie.



Evgueni Grigoriev, membre du gouvernement de Saint-Pétersbourg et président du CER, a prononcé un discours de bienvenue au nom du gouverneur de Saint-Pétersbourg, A.D. Beglov. Il a proposé la création d'une association régionale des diplômés des universités soviétiques et russes (principalement de Leningrad) à Saint-Pétersbourg, sur le modèle de l'Université d'État de Saint-Pétersbourg.

« Plus de 100 000 Africains de tous les pays africains sont diplômés des universités de Saint-Pétersbourg. Nos diplômés constituent la « fondamental » des relations russo-africaines. Ils parlent couramment le russe, occupent de hautes fonctions gouvernementales et sont influents dans la société de leur pays, et sont des professionnels dans divers secteurs et domaines d'activité. » - Evgueni Grigoriev, Président de la Commission des Relations Extérieures de Saint-Pétersbourg.

Lors de son intervention, le directeur adjoint de Rossotrudnitchestvo a également pris la parole lors de la table ronde. Pavel Chevtsov a qualifié la direction africaine de priorité pour Rossotroudritchestvo et a annoncé que le prochain Forum des diplômés des universités russes et soviétiques se tiendrait en octobre 2025 en Tanzanie.



La table ronde a également réuni le recteur de l'Université d'État d'économie de Saint-Pétersbourg, Igor Maksimtsev, le recteur de l'Université d'État de chimie et de pharmacie de Saint-Pétersbourg, Igor Narkevitch, le vice-recteur aux affaires internationales de l'Université d'État de Saint-Pétersbourg, Sergueï Andriouchine, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Guinée, Nyakoï Aba, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République d'Éthiopie, Genet Teshome Jirrou, le consul honoraire de la République du Mali à Saint-Pétersbourg, Issa Togo, le consul honoraire de la République-Unie de Tanzanie à Saint-Pétersbourg et dans la région de Léninegrad, des responsables d'organisations publiques africaines à Saint-Pétersbourg, des représentants du ministère russe des Affaires étrangères, de Rossotroudritchestvo et d'autres agences gouvernementales. L'invité d'honneur de la table ronde était Le Gouverneur de l'État de Niger, en République fédérale du Nigéria, M. Mohammed Umaru Bago, qui était l'intervenant principal.



La session a permis un échange d'opinions entre experts de renom, représentants du monde des affaires et des agences gouvernementales. Les participants ont formulé des recommandations pour améliorer et renforcer le partenariat russo-africain. Les experts ont discuté des domaines prometteurs de coopération entre Saint-Pétersbourg et les pays africains, impliquant nos diplômés dans divers projets, et ont soutenu l'initiative du KVS visant à créer une association régionale des diplômés des universités soviétiques et russes à Saint-Pétersbourg.